
 

  ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO N.º. /7/%> 12020

Ementa: Informação sobre volta do funcionamento
da cancela da linha férrea.

SENHORA PRESIDENTE
NOBRES VEREADORES

O vereador EDSON ROBERTO SECAFIM no uso de
suas atribuições legais e regimentais, requer de Vossa Excelência após
aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal o seguinte pedido de informação:

Considerando o acidente ocorrido no final de
semana próximo passado na linha férrea ao lado da Avenida Paulista e com a
finalidade de evitar que novos acidentes venham a acontecer, solicito o
seguinte pedido de informação:

01) — Há por parte da Administração Municipal
algum estudo para viabilizar a volta do funcionamento pleno da cancela na
linha de trem ao lado da Avenida Paulista? Em caso afirmativo, para quando
está previsto a retomada desse importante mecanismo?

Justificativa:

  

  
Trata-se de fis

Valinhos fc

lização do Vereador em prol do

de de 2020

interesse público.
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